

La gendarmerie va être inaugurée en présence du ministre de l'Intérieur

Jacques Doussot, le maire de la commune, a convié, vendredi 12 janvier, les habitants de la commune pour la cérémonie des voeux. Il a évoqué les nombreux travaux à venir ou l'inauguration de la gendarmerie.



Après un tour d'horizon de l'année 2023 lors de la cérémonie des voeux, vendredi 12 janvier, le maire, Jacques Doussot, a annoncé les réalisations et les projets en cours d'étude pour 2024.

La gendarmerie va être inaugurée

Jacques Doussot a annoncé que la nouvelle gendarmerie sera officiellement inaugurée en mars, en présence du ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin.

De nombreux travaux à venir

La réfection de la place de la République qui devrait démarrer au 1er trimestre. Le maire a souligné que ces travaux vont contribuer à renforcer l'attractivité de la commune tandis que l'arrivée de la péniche Bed and Bicycle en septembre et celle du futur hôtel viendront compléter son offre touristique et dynamiser le développement économique.

Le maire a aussi signalé que les immeubles de la place Casimir Ordinaire vont faire l'objet de travaux, notamment en matière d'isolation, ce qui devrait améliorer le confort des locataires.

L'éclairage du stade sera remplacé par le réemploi du matériel de la commune de la Chapelle de Guinchay, qui a dû mettre son terrain de football en conformité suite à la montée de son équipe en division supérieure.

Suivra la reconfiguration du quartier, rue Albert Cousin, avec la construction de 59 nouveaux logements. Cette réalisation, portée par le promoteur immobilier Novalys, associée à un projet de création d'un espace de parking sur l'ancien site VNF « va transformer cette friche abandonnée depuis des années en un lieu véritablement remarquable », selon le maire.

Quant à la réalisation des parkings relais aux entrées de Saint-Laurent, financée par MBA (Mâconnais Beaujolais agglomération), elle deviendra effective en septembre ou octobre prochain.

De nouveaux points de collecte de déchets

Le maire a évoqué ensuite la programmation « très ambitieuse » au niveau de la collecte des déchets avec l'installation de trois nouveaux points d'apport volontaire et la mise en place, en collaboration avec les professionnels des métiers de bouche, d'un dispositif de ramassage de leurs biodéchets et de leurs cartons.